

Fenster schließen

SÜDKURIER

 (0) Text  
Artikel: **Konstanz**

13.07.2011

15 Stolpersteine am ersten Tag

Künstler Gunter Demnig (rechts kniend) hat gestern 15 weitere Stolpersteine für Konstanzer Bürger verlegt, die die Nationalsozialisten verfolgten und ermordeten. An der Hussenstraße 29 ließ der Erfinder dieses Gedenkprojekts einen Messingquader für Paul Raddatz in den Asphalt ein.



Er ist im Dritten Reich wegen seiner politischen Gesinnung inhaftiert und ins KZ Dachau deportiert worden. Uwe Brüggemann hat innerhalb des Stolpersteineprojekts über Raddatz' Schicksal recherchiert. In der Mitte knien Roland Didra und Katrin Brüggemann von der Initiative Stolpersteine. In einer Ansprache ging Sozialbürgermeister Claus Boldt auf einzelne Biografien der Verfolgten ein und begrüßte zur Verlegung angereiste Angehörige. Er dankte der Stolpersteine-Initiative für ihre Arbeit, die Gräueltaten der Nazis anhand der Einzelschicksale vor Augen zu führen. Heute verlegt Gunter Demnig fünf Stolpersteine: um 9 Uhr am Buhlenweg 25 für Anna Herrmann, um 9.40 Uhr an der an der Mainaustraße 174 für Friedrich W. Sernatinger, um 10 Uhr an der Eichhornstraße 20 für Moritz und Klara Goldmann, um 10.30 Uhr am Suso-Gymnasium für Hermann Venedey.

Künstler Gunter Demnig (rechts kniend) hat gestern 15 weitere Stolpersteine für Konstanzer Bürger verlegt, die die Nationalsozialisten verfolgten und ermordeten. An der Hussenstraße 29 ließ der Erfinder dieses Gedenkprojekts einen Messingquader für Paul Raddatz in den Asphalt ein. Er ist im Dritten Reich wegen seiner politischen Gesinnung inhaftiert und ins KZ Dachau deportiert worden. Uwe Brüggemann hat innerhalb des Stolpersteineprojekts über Raddatz' Schicksal recherchiert. In der Mitte knien Roland Didra und Katrin Brüggemann von der Initiative Stolpersteine. In einer Ansprache ging Sozialbürgermeister Claus Boldt auf einzelne Biografien der Verfolgten ein und begrüßte zur Verlegung angereiste Angehörige. Er dankte der Stolpersteine-Initiative für ihre Arbeit, die Gräueltaten der Nazis anhand der Einzelschicksale vor Augen zu führen. Heute verlegt Gunter Demnig fünf Stolpersteine: um 9 Uhr am Buhlenweg 25 für Anna Herrmann, um 9.40 Uhr an der an der Mainaustraße 174 für Friedrich W. Sernatinger, um 10 Uhr an der Eichhornstraße 20 für Moritz und Klara Goldmann, um 10.30 Uhr am Suso-Gymnasium für Hermann Venedey.

Bild: Hanser

Google-Anzeige**[Priv. Krankenvers. ab 59€](#)**

für Selbständige + Freiberufler 4.600 € p.a. sparen!

www.guenstige-pkv.net



Pflegefall absichern!

Pflegebedürftige in Dt.: 2.3 Mio.-Kosten: ca. 3.500€
mtl.-LÖSUNG: ab 9.90€ mtl. absichern!



6% Festzins p.a. ab 1000€

Solar-Anleihe, kein Ausgabeaufschlag, jährliche
Zinszahlung, bequeme Einbuchung in Ihr Depot.



Rundumschutz für Firmen

Zurich Firmen Modularschutz – ein einziger Vertrag,
der Ihre Firma gegen alle Risiken schützt.

<http://www.suedkurier.de/region/kreis-konstanz/konstanz/15-Stolpersteineam-ersten-Tag;art372448,4995519>

Fenster schließen